

Grünes Landtagsfest 2024

11.10.2024

Slogan: Einfach machen.

Am Abend des 8. Oktober 2024 hatte Bündnis 90/Die Grünen in das Foyers des Landtags von Baden-Württemberg geladen. Über die Jahre hat das Interesse an diesen Veranstaltungen der Grünen im Ländle deutlich zugenommen, so war die maximale Anzahl der Gäste u.a. durch den Brandschutz beschränkt. Der BDK Baden-Württemberg war auch in diesem Jahr mit Landesvorsitzenden Steffen Mayer vertreten.

Das Motto, das Fraktionsvorsitzender Andreas Schwarz (MdL) vorstellte, lautete dieses Jahr „**einfach machen**“, dabei war es dann Ministerpräsident Kretschmann, der detailliert auf die beiden möglichen Aussprachen des Wortpaares einging und dabei betonte, dass er kein Freund davon sei, in der Politik den schwäbischen Spruch – *net schwätza, schaffa* – also im Sinne nicht viel Reden einfach machen – umzusetzen. Vielmehr müsse um beste Lösungen mit Rede und Gegenrede im demokratischen Sinne gestritten werden.

Schwarz griff drei Bereiche heraus, bei denen die Grünen nach seiner Bewertung einfach mal gemacht haben: Die Verkürzung der Beantragungs- und Bauzeiten für Windparks, die Fachkräfteinitiative theländ und jüngst das Sicherheitspaket für Innere Sicherheit (Maßnahmenpaket „Sicherheit stärken, Migration ordnen, Radikalisierung vorbeugen“), das wir als BDK BW mit Sicherheit nochmals genauer unter die Lupe nehmen werden.

Der Abend war dann im Übrigen mit *schwätza* belegt.